



**ENRICO SERAFINO**  
1878



## **WINZER DES MONATS IM DSTRIKT-STEAKHOUSE – WEINGUT ENRICO SERAFINO AUS DER REGION PIEMONT IN ITALIEN –**

Das Weingut ENRICO SERAFINO befindet sich in Canale im Herzen des Piemonts. Seit der Gründung durch Enrico Serafino im Jahr 1878 werden hier fantastische Rot-, Weiß- und Schaumweine aus autochthonen Rebsorten produziert. Serafino gilt als einer der prägendsten Wegbereiter des rasanten Aufschwungs hochwertiger Schaumweine in Italien. Der heutige Besitzer Kyle Krause leitet das Weingut mit gleicher handwerklicher Seele, dem gleichen Respekt für zukünftige Generationen und die Leidenschaft für Details.

*Verkosten Sie gemeinsam mit Erika Abate & Stephan Hummelbrunner die Weine und philosophieren Sie darüber mit ihnen in entspannter Atmosphäre.....*

**2021 Gavi di Gavi DOCG Griffo del Quartaro (Cortese)**

**2020 Gavi di Gavi DOCG Monterotondo (Cortese)**

**2020 Barbera d' Alba DOC Pajena**

**2018 Langhe Nebbiolo DOC Picotener**

**2018 Barbaresco DOCG Sanavento**

**2015 & 2016 Barolo DOCG Monclivio**

**2016 Barolo DOCG Serralunga d' Alba**



**ENRICO SERAFINO**  
1878



**WINEMAKER OF THE MONTH IN DSTRIKT-STEAKHOUSE  
- WINERY ENRICO SERAFINO FROM THE REGION  
PIEDMONT IN ITALY -**

The ENRICO SERAFINO winery is located in Canale, in the heart of Piedmont. Since it was founded by Enrico Serafino in 1878, fantastic red, white and sparkling wines have been produced here from autochthonous grape varieties.

Serafino is considered one of the most influential pioneers of the rapid upswing in high-quality sparkling wines in Italy.

Current owner Kyle Krause runs the winery with the same artisanal soul, the same respect for future generations and a passion for detail.

*Taste the wines together with Erika Abate & Stephan Hummelbrunner and philosophize about them in a relaxed atmosphere.....*

**2021 Gavi di Gavi DOCG Griffo del Quartaro (Cortese)**

**2020 Gavi di Gavi DOCG Monterotondo (Cortese)**

**2020 Barbera d' Alba DOC Pajena**

**2018 Langhe Nebbiolo DOC Picotener**

**2018 Barbaresco DOCG Sanavento**

**2015 & 2016 Barolo DOCG Monclivio**

**2016 Barolo DOCG Serralunga d' Alba**